

Gratulation zum EuGH-Urteil!

Zum heutigen Urteil des Europäischen Gerichtshofes zum Bereitschaftsdienst von ÄrztInnen erklärt die sozial- und gesundheitspolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Angelika Birk**:

Meine Gratulation geht an diejenigen, die so lange durchgehalten haben und für ihr Recht bis zum Europäischen Gerichtshof gegangen sind.

Das Urteil wird zu Neueinstellungen von ÄrztInnen in Krankenhäusern führen. Es gibt aber schon jetzt ermutigende Modelle an einzelnen Krankenhäusern, die zeigen, dass andere Arbeitszeitmodelle möglich sind – ohne, dass so viele neue ÄrztInnen eingestellt werden müssen, wie dies der Marburger Bund behauptet.

Neue Arbeitszeitmodelle müssen zu einer vertretbaren und gerechteren Arbeitszeitverteilung führen und eine bessere Versorgung der PatientInnen gewährleisten. Allerdings ist es dazu auch notwendig, die überkommenen hierarchischen Vergütungsstrukturen in den Krankenhäusern zu überprüfen.
